



# Nombran a Julio Cervantes presidente de Consar

**AIDA RAMIREZ**

El secretario de Hacienda, Rogelio Ramírez de la O, nombró a Julio César Cervantes Parra como presidente de la Comisión Nacional del Sistema de Ahorro para el Retiro (Consar).

Así lo dio a conocer, la dependencia encargada de las finanzas del país, al señalar que el nuevo titular es actuario por la Universidad Nacional Autónoma de México, maestro en economía por el Colegio de México, cuenta con Masters en Seguridad Social Europea por la Universidad

Católica de Lovaina en Bélgica, y en Dirección y Gestión de Planes y Fondos de Pensiones por la Organización Iberoamericana de la Seguridad Social.

Fue investigador del Centro de Estudios de Finanzas Públicas de la Cámara de Diputados y dentro de la Administración Pública Federal se ha desempeñado como vicepresidente Financiero de la Consar, director Normativo de Prospectiva y Planeación Institucional del Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado (ISSSTE) y director de Política de Pensiones y Seguridad Social de la Secretaría de Hacienda.

CORTESÍA



**Tiene** nuevo titular.